

yang cukup, fanatik terhadap suatu pendapat, dan berlebih-lebihan dalam menjalankan ajaran islam. Orang-orang seperti ini termakan oleh hasutan Abdullah bin Saba' dan pengikutnya. Abdullah bin Saba' menyebarkan beberapa fitnah keji terhadap Utsman bin Affan. Melalui fitnah-fitnah itu, Abdullah berhasil mengajak orang-orang muslim untuk melakukan tindakan makar terhadap pemerintahan Utsman bin Affan.

Penyebab utama fitnah yang dilakukan Abdullah bin Saba' adalah rancangan dan strategi kaum Yahudi dengan dalil amar ma'ruf nahi munkar, yang didukung musuh-musuh Islam serta dilaksanakan secara terorganisasi. Fitnah yang dilontarkan Abdullah bin Saba' berupa tuduhan-tuduhan yang tidak benar. Ustman dituduh lebih mengutamakan keluarganya karena ia mengganti sahabat-sahabat dengan saudara-saudaranya yang jelas-jelas kualitasnya lebih rendah.

Peristiwa fitnah yang terjadi pada masa Utsman itu disebut *al-fitnatul-kubro* (malapetaka besar), yang berawal dari terbunuhnya khalifah Utsman bin Affan oleh para demonstiran adalah sebuah contoh yang menyertai awal sejarah umat Islam dimana umat Islam gagal menyelesaikan perbedaan diantara mereka dan bertindak mengenyahkan perbedaan itu dengan cara-cara kekerasan. Ini adalah sebuah model penyelesaian yang jauh dari konsep kebenaran Islam dan Islam yang benar.

Pada saat Utsman bin Affan terbunuh, masyarakat penduduk Syam bersepakat hendak menuntut balas atas terbunuhnya khalifah Utsman bin Affan. Mereka telah mengeluarkan jubah Utsman yang berlumuran darah dan

jari Na'ilah yang terpotong saat mencegah ayunan pedang yang ditujukan kepada Utsman bin Affan.

Terbunuhnya khalifah Utsman bin Affan membuka lembaran hitam dalam sejarah perpolitikan umat Islam. Sejak saat itu, benih-benih permusuhan di dalam tubuh umat Islam terus tumbuh, persoalan yang sudah lama terkubur, muncul kembali, terutama persoalan Bani Hasyim dan Bani Umayyah. Peristiwa pembunuhan Utsman tersebut juga membuat cacat perjalanan sejarah umat Islam, karena konflik dan perselisihan terus berlangsung.

Sepeninggal khalifah Utsman bin Affan, masyarakat tidak mempunyai pemimpin selama beberapa hari, dan selama beberapa hari itu semua persoalan dikendalikan oleh seseorang dari salah satu pemberontak. Dalam keadaan seperti itu sahabat Thalhah dan Zubair mendatangi Ali, mereka meminta agar Ali menjadi khalifah.

Ali bin Abi Thalib kemudian dibaiat. Pembaiatan ini menuai protes dari Muawiyah bin Abi Sufyan yang tidak mau menyatakan baiat sebelum Ali bin Abi Thalib menuntaskan kasus terbunuhnya khalifah Utsman bin Affan. Protes ini juga datang dari Thalhah, Zubair dan Aisyah yang berujung pada Perang Jamal. Peristiwa itulah yang diperkenalkan sebagai perang saudara yang turun temurun dalam tubuh Islam.

Penolakan Muawiyah untuk mengakui kekhalfahan Ali berbuntut pada peristiwa tahkim yang menyebabkan terpecahnya kekuatan umat Islam

1. Pemilihan topik

Dalam skripsi ini penulis menulis topik “sejarah kematian Utsman bin Affan dan gejolak politik pasca kematiannya 36-37 H/656-657 M”. Alasan penulis memilih topik ini karena pembunuhan yang tragis dan keji, dan pasca khalifah Utsman bin Affan meninggal terjadi krisis politik yang berkepanjangan. Krisis ini dilatarbelakangi, antara lain, oleh adanya krisis kepercayaan atas kepemimpinan khalifah Utsman bin Affan yang dituduh melakukan kebijakan-kebijakan yang dinilai nepotisme. Oleh karena itu penulis sangat berkeinginan untuk mengulas lebih lengkap tentang kematian Utsman bin Affan dan gejolak politik pasca kematiannya serta sebab-sebabnya, kemudian, dari sebab-sebab itulah yang menimbulkan dampak buruk terhadap masyarakat.

2. Heuristik (mencari sumber).

Heuristik yaitu menemukan dan menangani data-data tentang skripsi ini atau data-data yang berkaitan dengan kematian khalifah Utsman dan politik pasca Utsman bin Affan. Dalam penulisan skripsi ini, penulis menggunakan sumber sekunder yaitu dengan mencari sumber kepustakaan yang diperoleh dari buku-buku baik karya ilmuan klasik maupun ilmuan modern dan kontemporer dari kalangan muslim sendiri atau karya-karya nonmuslim yang dianggap memiliki pandangan objektif dalam melihat sejarah Islam dan literatur yang berkaitan dengan khalifah Utsman bin Affan.

